



Protections de barrières de lit

Descriptif

Les protections en mousse s'installent facilement sur les barrières de lit, empêchant le patient de se cogner ou de passer ses membres entre les barreaux, tout en le protégeant du contact direct avec le métal. Grâce à leur nouvelle forme ergonomique, elles tiennent seules en place, le temps d'atteindre les boucles rapides de fixation de 25 mm, ce qui facilite leur installation.

La housse amovible, en Protectlaise classée M1, répond aux normes de sécurité incendie.

Disponible en taille M (140 cm de longueur) et L (180 cm de longueur).

Vendu à l'unité.



PROBAR2-PF

2424 70      

V03.10/25

Préconisation



L'usage du dispositif nécessite obligatoirement la présence et la vigilance d'une tierce personne. Ce dispositif médical doit être mis en oeuvre ou faire l'objet d'une formation par un professionnel de santé.

Ces protections en mousse s'installent sur les barrières de lit. Elles évitent au patient de se cogner et de passer les membres au travers des barrières, le protégeant ainsi du contact avec le métal. Housse classée M1 et mousse déhoussable. Fixations aux barrières par boucles rapides 25 mm.

Composition

- Composition complète : 77% PVC 23% PES
- Sangle polyester et boucle nylon

Mise en place

Ce dispositif médical est destiné à la sécurité du patient.

Avant chaque utilisation, il est important de vérifier : la présence de l'étiquette, les piqûres des sangles : qu'elles ne s'effilochent pas ou ne se défont pas, que le dispositif ne présente pas de déchirures, d'accrocs, de trous ni de signes d'effilochage (tissus et sangles d'accroche), que les boucles ne sont pas fissurées ou ne présentent pas de faiblesses d'attaches.

- Placer les protections à l'intérieur de la barrière, fermeture à glissière en bas contre le matelas.
- Fermer les sangles, en les ajustant "tendues" autour des tubes des barrières.
- Contrôler si les protections sont bien ajustées aux barrières, sans possibilité de tourner autour.

Recommandations importantes

- Afin d'assurer un maximum d'efficacité à l'utilisation des produits de cette gamme, il est indispensable :
 - de choisir la taille adéquate en fonction du lit
 - d'ajuster au mieux le produit sur le lit

CONSEILS D'ENTRETIEN :

- Nettoyage par surfacage avec une chiffonnette à l'eau tiède savonneuse.
- Désinfection par surfacage avec tous produits utilisés en milieu hospitalier.

Lavage des housses seules :

- Ne jamais laver les housses avec la mousse.

TECNICAL
SUPPORT

NAUSICAA
MEDICAL



Bed barrier protections

FOR ALL BEDS

Description

The foam protectors are easy to install on bed rails, preventing patients from bumping into or getting their limbs caught between the bars, while also protecting them from direct contact with the metal. Thanks to their new ergonomic shape, they stay in place on their own while you reach for the 25 mm quick-release fasteners, making them easy to install. The removable cover, made of M1-rated Protectlaize, complies with fire safety standards. Available in size M (140 cm de longueur) and L (180 cm de longueur). Sold individually.



PROBAR2-PF



V03.10/25

Recommendation



The use of the device requires the presence and vigilance of a third person. This medical device must be implemented or trained by a health professional.

The siderail pads are installed on the bed barriers and prevent the patient from bumping and moving its limbs through the bed rails, thus protecting him from contact with the metal. The quick and easy fixations to the siderails is made thanks to adjustable buckles (25 mm). The removable foam cover is manufactured in a flame retardant fabric (classified CRIB 5).

Composition

- Complete composition: 77% PVC 23% PES
- Polyester sling and nylon buckle

Set up

This medical device is intended for patient safety.

Before each use, it is important to check the presence of the label, the stitches of the straps, that they do not fray or break, that the device does not show any tears, snags, holes or signs of fraying (fabric and straps), that the buckles are not cracked or have no weak fastening.

- Place the cotsides bumpers inside the side rails, zipper down, against the mattress.
- Close the buckles and adjust tight the straps around the tubes of the side rails.
- Check if the cotsides bumpers are well fixed to the side rails, without any possibility to turn around.

Important recommendations

- In order to get a maximum efficiency of these sort of product, it is necessary :
 - to choose the appropriate size depending on the bed
 - to get the best possible adjustment on the bed
- These products must not be in direct contact with a wounded skin.

Cleaning :

- Clean with a soft cloth and warm soapy water on the surface of the cotsides bumper.
- Desinfect the surface of the cotside bumper with any used disinfection product.

Cleaning of the covers :

- Never wash the covers together with the foam.